

3. September 2020

Medienmitteilung

PubliBike

Das Netz Lausanne-Morges wird nach und nach wiedereröffnet

Ab dem 14. September kann ein Teil des Netzes Lausanne-Morges den Betrieb wieder aufnehmen. Vandalen hatten im Sommer den grössten Teil der Velos des Netzes beschädigt oder zerstört. Daher wurden die 39 Stationen vorübergehend geschlossen.

Diesen Sommer haben Vandalen im PubliBike-Netz Lausanne-Morges grossen Schaden angerichtet. 270 Velos wurden zum Teil stark beschädigt. PubliBike musste die Notbremse ziehen und das Netz am 7. Juli ausser Betrieb nehmen. Inzwischen konnte PubliBike drei Viertel der beschädigten Velos reparieren. Für die Reparaturen und die Logistik arbeitet PubliBike erfolgreich mit der sozialen Institution Fondation Le Relais zusammen. Ab dem 14. September sind auf dem Campus der EPFL und der UNIL 12 Stationen mit 100 Velos und E-Bikes wieder in Betrieb. Nach und nach werden die restlichen 27 Stationen und 220 Velos folgen. PubliBike geht davon aus, dass bis Ende Oktober das ganze Netz wieder zur Verfügung steht. Die Kundinnen und Kunden werden laufend informiert.

PubliBike will den Kundinnen und Kunden so rasch wie möglich wieder das ganze Netz zugänglich machen und arbeitet eng mit der Polizei zusammen. Auf dem Campus wird Security-Personal patrouillieren. Dadurch will PubliBike verhindern, dass die Vandalen wieder aktiv werden und will sicherstellen, dass das Netz offen bleibt.

PubliBike hat Anzeige gegen Unbekannt erstattet. Leidtragende des Vandalismus sind vor allem die regelmässigen Kundinnen und Kunden des Netzes Lausanne-Morges. PubliBike dankt ihnen für ihr Verständnis und wird ihnen eine Entschädigung zukommen lassen. Im Oktober werden die betroffenen Kunden darüber informiert.

Kontakt:

Medienstelle PostAuto/PubliBike 058 338 57 00

infomedia@postauto.ch



Foto:
PubliBike-Station Campus Sorge. (Bild: PubliBike)

Diese 12 Stationen sind ab 14. September 2020 wieder offen:

Unil Centre
Colladon
Mouline
Piccard
Rivier
Place Alan Turing
Sorge
Dorigny
Quartier de l'innovation
Centre Sportif UNIL EPFL
Quartier nord
Forel